



Luis Fernando Hernández Jiménez

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Reporte de lectura

Antropología médica II

PASIÓN POR EDUCAR

2

“A”

Comitán de Domínguez Chiapas a 14 de marzo de 2023

Luis Fernando Hernández Jiménez

Dr. Sergio
Jiménez Ruiz

El resultado de las investigaciones en el departamento de Historia de la medicina nueva como se ha conceptualizado la enfermedad y las practicas medicas a lo largo de tiempo lo que ha permitido la construcción de una identidad, así como ha hecho posible crear conciencia de la razón de ser de practicas tradicionales que persisten en la actualidad para la curación de las enfermedades y comprender la visión que tienen ciertos grupos sociales paciente y sus familiares e incluso medico, identificados con ese tipo de experiencias medicas, identificados con ese tipo de experiencias medicas denominadas tradicionales, el documento producido de la investigación historica tiene una metodología propia aplicada con rigor y entre una metodología propia aplicada con rigor y entre sus características, la documentación de evidencia en busca de la interpretación de hechos y modos de conducir. en este numero de revista medica presentamos interesantes ejemplos de investigación historica en el area de la medicina realizada en los últimos años, que confirman la presencia, el modo de conceptualizar y relacionado con el poder sobrenatural y, finalmente de practicas medicas. Síndrome inflamatorio crónico, el Mictoma producido por actinomicetos.

Ser médico.

2015
Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

La profesión de prestigiosa dejan de atender al hombre enfermo y se ha portado por terminarse con la ciencia la investigación y la tecnología, cuando alguien pierde la esperanza en todo este recorrido los médicos han ganado y perdido cosas pero algunos aspectos permanecen inalterables como conjuntos de virtudes o como diría el filósofo escocés MacIntyre de bienes internos inherentes a la profesión y que tienen que estar presentes para que la magia se produzca solo somos hermanos a hombres de gigantes que han desado las huellas de unas virtudes valores y bienes que marcan el camino para que el joven aprendiz de mago se convierta en un buen médico el médico tiene que reconocer que no es poseedor del conocimiento sino heredero, solo trabajando se enseña a trabajar como hacía Cisnero para ejemplo es el mejor predicador en la cual nos enseña como ser médicos hasta la fecha con el cual tenemos que tener valores como médicos, también tenemos siempre tener los valores como principios como también nos brinda

José
Dr. Sergio
Jiménez Ruiz

José Fernando Hernández Jiménez

En el seno de la comunidad médica mex. en estos días, una feconda inquietud para entender el contenido y la utilidad que acarrea el conocimiento de la antropología médica en otros lugares, particularmente en los Estados Unidos, la subdisciplina tiene ya tras de sí largos de robusto crecimiento y figura separadamente en la lista de cosas que imparten algunas universidades con frecuencia damos por sentados que los padres fundadores de la disciplina son quienes le dan crecimiento teórico y atribuyen orden y significado a sus categorías conceptuales, metodológicas, procedurales y aplicativas, esto es los que le asignan calidad profesional o académica así como la denominación con la que hoy en día la identificamos. La antropología no escapa a esta manera un tanto apresurada de reorganización conocimientos viejos para sistematizarlos en una ciencia nueva etimológicamente comprometida con el estudio del hombre pensadores de fines del pasado siglo y principios de la representación centuria son reputados testimonios que dejan sus incógnitas de los primeros viajeros que se aventuraron por el mundo bárbaro; de modo especial alude a Herodoto de Halicarnaso, llamado padre de la historia y también de la etnografía, narrador portentoso de las creencias y ritos exóticos cuya calidad no queda pero sí estima dignos de ser conocidos, nos dice, además, no sin

Luis Fernando Hernández Jiménez

La cultura andina prehispánica estaba intimamente integrada a la naturaleza, de allí nacieron sus concepciones metafísicas. Fue la tetrada tierra-loca fuente que inspiró el pensamiento andino prehispánico, el mundo ideológico precolombino se expresaba a través de mitos y creencias, mucho aun persisten en la América rural contemporánea esta continuidad histórica demuestra su intensa fuerza vital. La concepción cósmica precolombina, respecto al origen y el destino final del hombre, les permitió tener la interacción característica del tiempo y el espacio, estas ideas influyeron en su vida secular y religiosa. La magia apareció simultáneamente al deseo de influir sobre los fenómenos sobrenaturales con el correr del tiempo se inscribió en un sistema animista, la teología prehispánica era pan teísta y politeísta, asumió la espiritualidad del medio natural circundante: en este contexto vinculaba las catástrofes y las enfermedades con el poder de sus "ápas" mundo subterráneo de los muertos. Los incas una concepción tripartida del universo: el mundo divino de los dioses, el mundo presente habitado por los hombres y el mundo subterráneo la panacea de la tierra de donde.

El proceso de formación profesional de el médico General.

El modelo de formación del médico cubano, que lo ha singularizado desde sus orígenes, se ha caracterizado por formar un profesional apasionado, responsable y comprometido, a un desempeño comunitario a tono con los principios de la medicina familiar. Lo anterior se sustenta en que este profesional debe brindar una atención médica integral, preventiva, sistemática y personalizada, con un enfoque biopsicosocial-cultural. Con la aplicación del método clínico-epidemiológico además de tener una visión integral de los problemas de salud a los que se enfrentan, componentes esenciales de su desempeño profesional se requiere entonces que los fundamentos científicos de este proceso formativo, en cuanto a los modos de actuación del profesional se dirijan al conocimiento de la antropología como condición necesaria en la interpretación de los sujetos sociales concientes lo cual hace inevitable el enriquecimiento de la sensibilidad social y humana indispensable para poder entender y entender el mejor al ser humano en su ambiente natural y socio-cultural, así como comprender y resolver los problemas de la salud.

- Larrañaga, F. E. (2009). Historia, antropología y medicina. Obtenido de Revista Médica del Instituto Mexicano del Seguro Social, pag 233 - 235:
<https://www.medigraphic.com/pdfs/imss/im2009/im093a.pdf>
- Beltrán, G. A. (1995). Nace la antropología . Obtenido de Programas de Salud en la situación intercultural, Instituto Indigenista Interamericano, pag 13 - 37:
<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/9f7adc5f64ccad6dc14cc74bc8f5e6e8.pdf>
- Dra. Odalis Querts Méndez, D. C. (octubre de 2013). Consideraciones antropológicas en el proceso de formación profesional del médico general. Obtenido de Scielo. MEDISAN vol.17 no.10:
http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1029-30192013001000014
- Velarde, Ó. F. (2012). Concepción mágico-religiosa de la Medicina en la América Prehispánica. Obtenido de Acta Med Per 29(2), pag 121 - 27:
<http://www.scielo.org.pe/pdf/amp/v29n2/a13v29n2.pdf>

